

大感謝祭にはたくさんの ご来店ありがとうございました

アトム福大前 2019年12月05日 第45号

VIEW通信



●11月23日24日は年に一度当店で感謝祭でした...毎年11月は当店の店頭で年に一度の「大感謝祭」を行っています。商品はたくさん出品できませんが、40型テレビやファンヒーターオーブントースターなど、チラシに載せた特別価格の商品をそろえているのです。お客様はそれが目的と言うより年に一度だから顔でも見に来たよとおいで下さるのです。今回最高齢のお客様は89歳のお客様、おうちが比較的近いので、徒歩でのご来店、洗濯機をご注文いただきました。感謝の気持ちのちよっとしたお料理とコーヒーを楽しんでいただきお土産の北海道産ジャガイモと玉ねぎを重いのを持って帰っていただきました。ご来店のお客様は私が若い時からのお客様が多く40年来のお客様もおいででした。この日のために北海道産のジャガイモと大きな玉ねぎを取り寄せプレゼントしましたが、これらは二日間で見事完売しました！ありがとうございました！ぜひ来年も行いますので「買うものないから...」とかご心配されずにおいでください！

●福岡赤十字病院のアネックス椎木記念ホールで「音楽奉仕団」のイベントがほぼ毎月行われています...毎年12月は当ピアノ教室の年1回の発表会を行っています。今年は縁あって新しく

■300名入るホールです。■観客は患者さんから近隣のお客様です

できた大楠にある福岡赤十字病院のアネックス棟椎木記念ホールをお借りすることになりました。ここは普段は医療関係の会議場ですが、赤十字病院の「音楽奉仕団」の活動で、プロからアマチュアまで音楽の発表の場を提供していただけるのです。病院のボランティア活動の一つですが、実を言うとこの奉仕団の運営に携わっているのが当店ととても関係の深い福大の学生時代から知り合いの人物です。彼は卒業後オーディオメーカーのパイオニアに就職し、当店の担当セールスだったこともあるのです。その後パイオニアを退職し行政書士の資格を取って来年は事務所を開設予定です。現在は赤十字病院の契約社員として働いていますが、彼の働きを院長先生が見とめ副団長に任命してくれました。行政書士事務所を立ち上げてなかなか事業として成り立つまでは時間がかかりそうということで、しばらく二足のわらじで赤十字病院に残ることにしたようです。そして院長先生や彼のおかげで赤十字病院の新しい音響設備を当店で発注していただき、先日音楽奉仕団のトワイライトコンサートに院長先生率いるオールディーズバンドが出演、コンサートの音響担当として自分も参加しました。ステージ照明も入れかなり豪華なコンサートになりました。この音響設備と照明設備もうちのピアノ発表会で使用させていただきます。発表会には患者さんや近隣にお住いの方々もおいでになるので、当教室の生徒さんも今回は少々緊張するかもしれませんが、皆様もお時間が許せば会場にお越しください。どなたでもご入場でき入場は無料です。詳細は下記をご参照ください。



■車いすが入れるように通路は広くしています ■院長先生のバンドのレパートリーはビートルズからエリッククラプトン、サンタナ他多彩です！右が院長まで



●ピアノ教室クリスマス発表会...12月14日(土曜日)午後2時15分開場・2時30分開演



■福岡赤十字病院 アネックス棟2階 椎木記念ホール
福岡市南区大楠3丁目1-1
■ 14:30~16:45 子供の部
■ 17:00~19:00 大人の部

●お車でお越しの方は病院駐車場をご利用ください ●午後2時から5時まではアネックスホールのファミリーマート側入り口からご入場できます。 ●午後2時以前と午後5時以降は夜間緊急出入り口をご利用ください。 ●<最寄駅>高宮駅、西鉄平尾駅より徒歩10分

●好天でしたが冬を感じるお散歩でした...うちのワンコの病院「ミアベツ」は志免にあります。10歳になったユキはすい臓の治療中なのです。いつもは元気ですが、2週間に一度くらい食欲をなくしおなかを壊します。日曜日も開いているので薬と尿検査のために行きました。考えたらうちのワンコも10歳、人間に換算すると自分と同年齢くらい。病院通いも当たり前なのかもしれません。その病院の近くに水車橋公園があります。春は桜が咲き秋は紅葉がとてもきれいな公園です。診察の帰りにここで散歩すると、彼女たちも緊張がほぐれて元気になります。桜が満開の温かい時期はコンビニでお弁当買ってベンチで食べます。城南区から志免は遠く感じますが、都市高でわずか20分くらいの距離です。まだまだ長生きしてほしいうちのワンコたちなのです。

■いつもきれいに整備されている公園です。変わった鳥や背の高い銀杏を見ました

